

 Fecha:
 27/10/2024
 Audiencia:
 7.200

 Vpe:
 \$244.202
 Tirada:
 2.400

 Vpe pág:
 \$1.002.600
 Difusión:
 2.400

 Vpe portada:
 \$1.002.600
 Ocupación:
 24,36%

Sección:

Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 4



LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA TOTALIZA 94 LOCALES DE VOTACIÓN

Con normalidad se vivió el primer día de elección en Antofagasta

REGIÓN. A las 10:35 horas se logró conformar el 100% de las mesas.

on normalidad se desarrolló la primera jornada de las elecciones municipales y de gobierno regional en Antofagasta, de acuerdo a lo informado por las autoridades ayer. Es así, que durante este sábado si bien hubo retrasos en la constitución de algunas mesas ante la falta de vocales, esto logró ser resuelto manera rápida, siendo conformadas en u totalidad en la Región de Antofagasta a las 10:35 horas.

Primer día de este proceso, que registró un importante número de votantes en la comuna de Antofagasta, generándose largas filas en algunos de los recintos durante el mediodía. Sin embargo, se espera que esta jornada asista la mayor cifra de electores.

"Hasta el momento el proceso eleccionario ha sido tranquilo, como lo esperábamos. Una de las primeras impresiones, que es necesario destacar es que hayan sido constituidas temprano las mesas. Hay que considerar que a las 10:35 horas teníamos el 100% de las mesas constituidas en la región, considerando que se trata en su mayoría de vocales que son nuevos. Por lo tanto, estamos muy contentos con eso, porque los pronósticos eran que esta constitución fuera más tarde", declaró la delegada presidencial regional, Karen Behrens.

DETENCIONES Y EXCUSAS

Hasta el mediodía de ayer, se habían registrado solo dos detenciones. "Ha sido una jornada tranquila, que inició a las 7:30 de la mañana con cada uno de los responsables de los locales de votación, ya a las 10:30 horas teníamos constituidas el 100% de las mesas. Hasta el momento ha sido un proceso muy normal. Tenemos solamente dos detenidos", indicó el Jefe de Fuerzas regional, Comandante en Jefe de la Vª Brigada Aérea, General de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández.

El jefe de zona de Antofagasta, general de Carabineros Cristian Montre detalló que uno de los detenido fue por negarse a ser vocal de mesa en Tocopilla, y el segundo, en Antofagasta por una orden de aprehensión vigente.

Sobre el número de excusas presentadas hasta el medio de ayer, Montre indicó que la región es la que registra mayor cantidad de excusas con más de 15 mil constancias digitales, sumadas a más de 1.200 constancias en formularios escritos.

En materia de desplazamiento, el seremi de Transportes Enrique Viveros declaró que se comprometieron 579 máquinas en la calle los días sábado y domingo, teniendo hasta ayer al medio día 525 en las ciudades de Antofagasta, Tocopilla y Calama. Además indicó que cuentan con 21 servicios de transporte rural subsidiado en diferentes localidades aisladas, como también 11 servicios licitados de manera especial para estas jornadas. 63